

Elogian en Sri Lanka veracidad y calidad de Prensa Latina



Jeewantha Jayathisa.

Colombo, 10 jun (RHC) El secretario coordinador del grupo Solidaridad Bolivariana de Sri Lanka, Jeewantha Jayathisa, elogió el papel de Prensa Latina en la divulgación con calidad y veracidad de la realidad de Cuba.

En un mensaje de felicitación al medio latinoamericano de prensa por su aniversario 65 de fundado, Jayathisa destacó el enfrentamiento de Prensa Latina a las campañas mediáticas generadas contra Cuba desde Estados Unidos.

Aseguró que ha sido exitoso el esfuerzo de ese órgano de prensa para corregir las noticias falsas publicadas por medios estadounidenses sobre Cuba.

Recordó los indisolubles nexos de la agencia, con sede central en La Habana, con el triunfo de la Revolución en la nación caribeña y el papel del guerrillero Ernesto Che Guevara en su creación bajo la idea del líder histórico, Fidel Castro.

Resaltó la calidad y veracidad del servicio de noticias y deseó larga vida a Prensa Latina y también a la Revolución cubana.

La Agencia Informativa Latinoamericana fue el primer medio alternativo del continente americano frente a los grandes monopolios de la información.

En medio de la avalancha desinformativa contra la naciente Revolución cubana, Fidel Castro convocó a la Operación Verdad y en medio de ese fragor por divulgar la realidad nació Prensa Latina, cuyo lema ayer y hoy sigue siendo “Al servicio de la verdad”.

Este órgano informativo latinoamericano está presente en la actualidad en más de una treintena de países de todos los continentes y mantiene vínculos profesionales con más de un centenar de medios del mundo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356979-elogian-en-sri-lanka-veracidad-y-calidad-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba